

maestro quitó el Crucifijo de la escuela, y hasta se asegura que quiso que lo pisaran sus discípulos. Avisado el alcalde, reunió el Consejo municipal, y presentándose en la escuela, hizo que lo volvieran á colocar en el puesto de honor solemnemente.

Un nuevo mártir.—El Rdo. P. Victorino, misionero franciscano en Houpé (China), acaba de ser muerto por los paganos, víctima de su celo por la salvación de las almas, á la temprana edad de veintiocho años. En 1896, aprovechando el paso por Bélgica del Ilmo. Sr. Fr. Benjamin Christiaens, Vicario Apostólico del Houpé, pidió y obtuvo de sus superiores el permiso para acompañarle á las Misiones del Celeste Imperio, donde fué el primero de los religiosos belgas que en

este siglo selló con su sangre el fervor de su celo apostólico. ¡Quiera Dios nuestro Señor que la sangre tan generosamente vertida sea fecunda semilla de nuevos seguidores de la verdadera fe de Jesucristo!

Lo que pasa muchas veces.—Dicen de Sevilla que un conocido doctor en Medicina y Cirujía, que vivía alejado de la religión católica, y que pasó sus días haciendo alarde de incredulidad, en la que parecía vivir tranquilo y gozoso, cuando se sintió morir pidió á su familia que le fuesen administrados los Santos Sacramentos, que recibió con gran entusiasmo y fe; y al ir á entrar en la eternidad, sus labios ya casi helados, modularon un imperceptible «creo en Dios».

Sin respetos humanos.—A una so'a invitación de su párroco,



EL REY VENCIDO (cuadro de M. Ernst).

los habitantes de Remusat (Francia) han preparado y entregado las cruces que habían de erigirse sobre la colina de San Miguel para formar el Calvario. Muchas de aquellas cruces tenían más de cinco metros y pesaban cinco ó seis quintales. Unos diez hombres, sin temor á vanos respetos humanos, subieron sobre sus hombros, hasta la cima del monte las cruces necesarias para completar el Calvario.

Ventajas liberales.—La prensa liberal y masónica de Italia prosigue haciendo atmósfera alrededor de tres proyectos, á cuál más detestables, que las logias han elaborado ya, y que su humilde lacayo Finocchiaro Aprile patrocina abiertamente: uno estableciendo el divorcio, otro postergando el matrimonio religioso á la formalidad civil, y un tercero regularizando á la moda liberal la propiedad eclesiástica.

Gran peregrinación.—Con motivo de la que se prepara con objeto de visitar los Santos Lugares en el próximo mes de Septiembre, se ha fundado una Agencia española dedicada á facilitar pasaje y asistencia á los peregrinos, á precios reducidísimos. Esta Agencia cuenta con la protección de varios Prelados, entre ellos los de Palencia y Salamanca, que han manifestado sus deseos de acompañar á los peregrinos.

Trabajos preparatorios.—Se han reanudado los que tienen por objeto la realización de la proyectada peregrinación á San Pascual Bailón, de Villareal de la Plana.

Centenario memorable.—En Agosto próximo celebrará la ciudad de Valence (Francia) el del martirio del Papa Pío VI y su edificante muerte el 29 de Agosto de 1799, en medio de los

valentinenses consternados. Desde esta época, ese doloroso suceso es recordado anualmente por solemnes funerales celebrados en la Catedral. Presentando el 1.º de Enero sus felicitaciones á Mons. Cotton, el Capítulo de Valence ha expresado su deseo de que los responsos y oraciones fúnebres se cambien en panegíricos de glorificación é himnos de alegría, pues creen que el Papa Pío VI reúne todas las condiciones que se exigen canónicamente para figurar entre los Santos Pontífices mártires.

De Valencia.—Dice *La España Cristiana*, valiente colega de aquella localidad, que afortunadamente se va introduciendo la costumbre de advertir en las esquelas fúnebres que *no se admiten coronas*, como está dispuesto por la Sagrada Congregación de Ritos.

Capital bien empleado.—El Sr. Viteri, rico capitalista, oriundo de Mondragón, que antes de ahora ha dado hermosa prueba de su amor á dicha villa costeando un buen edificio de nueva planta para escuelas públicas, que en la actualidad se está terminando, ha hecho un ofrecimiento que aún sobrepuja en importancia á su acto anterior, pues se ha brindado á construir por su cuenta una nueva iglesia parroquial, que, por su capacidad y demás condiciones, sustituya con ventaja á la que existe en aquella villa. El párroco Sr. Zatarain, ha comunicado el ofrecimiento al Sr. Obispo de la diócesis, obteniendo la completa aprobación del mismo.

